



Schild Nr. 25 mit Zeppelin fürs Jubiläum

HEMERINGEN. Den historischen Rundgang durch Hemeringen zum 875-jährigen Bestehen fortführend haben Susanne und Christiane Wach am Wochenende in ihrem Vorgarten Schild Nummer 25 aufgestellt. „Bisher wurden alte Fotos passend zu Gebäuden positioniert, doch im Heinegras gab es früher

nur Ackerland. Da wir uns an der Aktion beteiligen wollten, sind wir Paten für das Radfahrer-Schild geworden“, erklären sie. Die Aufnahme zeigt Mitglieder des Hemeringer Kunst- und Radfahrvereins mit ihrem zu Werbezwecken selbst gebauten Zeppelin „Klein Berlin“. Außerdem ist die Radfahrkarte

von 1908 abgelichtet, die Viehverschneider Wilhelm Künne erlaubt, das Rad im Kreis Hameln für gewerbliche Zwecke zu benutzen. „Mit 30 Schildern, die in Vorgärten Geschichtenerzählen, haben wir gerechnet, nun liegen schon 60 Anmeldungen vor“, freut sich das Orgateam.

TEXT UND FOTO: AHA